
ПО СООБЩЕНИЯМ  
ТАСС

Манифестация 
братства

БАКУ. В грандиозную мани, 
фестацию дружбы и братства 
вылился митинг трудящихся, по. 
священный 150-летию вхождения 
Азербайджана в состав России и 
награждению республики орденом 
Ленина. Выступавшие от имени 
трудящихся республики торжесг. 
венно клялись, в том, что друж 
ба азербайджанского и русского 
народов, всех народов нашей Ро. 
дины будет вечной и нерушимой. 
Ораторы высказали благодар
ность Коммунистической партии 
и Советскому правительству за 
высокую оценку вклада респуб. 
лики в хозяйственное и культур
ное строительство, заверили, что 
будут работать еще лучше во 
имя торжества коммунизма.

На митинге выступил член 
Президиума Центрального Коми
тета КПСС, секретарь Ц К  КПСС 
Н. В. Подгорный.

Пролетарии всех стран, соединяйтесь!

Орган парткома Выксунского производственного колхозно-совхозного управления и горкома КПСС, районного
и городского Советов депутатов трудящихся

Украина завершила 
сев кукурузы

К И Е В . Труженики сел Украи
ны завершили сев кукурузы. Он;, 
размещена на площади около 6,? 
миллиона гектаров. В большин
стве хозяйств сев проведен вы 
сокоурожайными гибридными се
менами первого поколения с од
новременным внесением в почву 
органо-минеральных смесей. По
чти повсеместно механизаторы 
работали в две смены, групповым 
методом. В  результате за дерь 
засевалось по 250—300 тысяч 
гектаров.

Широко применялись и другие 
прогрессивные приемы.

На ранних посевах уже четко 
обозначились зеленые квадраты.

Песни кобзаря 
роднят народы
К И Е В . Как друга и брата че

ствуют Кобзаря люди всей зем
ли. Данью их любви и уважения 
к поэту свободы стал закончив. 
,шийся 30 мая в Киеве междуна
родный форум деятелей культу
ры. Посланцы разных стран со
брались на родине Т . Г. Шевчен
ко в связи с 150-летием со дня 
его рождения.

Собравшиеся единодушно при
няли текст приветственной теле
граммы главе Советского прави
тельства товарищу Н. С. Хруще
ву с выражением сердечной бла
годарности за внимание к работе 
форума.

Кубанцы готовятся  
к жатве

У С ТЬ-Л А БИ Н С К. ‘ (Краснодар
ский край). Приближается жатвз 
в степях Кубани. Здесь уже го
товятся к уборке поспевающей 
пшеницы и ячменя. Флагманы ку
банской жатвы Петр Нарыжный 
и Анатолий Старченко из семено
водческого хозяйства «Березан- 
екое» Усть-Лабинского производ
ственного управления в полный 
порядок привели свой строенный 
агрегат. Прошлым летом они 
скашивали за день пшеницу с 
130— 150 гектаров при урожае 
почти в 40 центнеров зерна с 
гектара. Такой же строенный аг
регат подготовил механизатор 
Михаил Великолужский, который 
вместе со своим напарником вы
звал на соревнование Петра На- 
рыжного и Анатолия Старченко.

Механизаторы договорились 
еще более повысить производи
тельность своих машин и скаши
вать за световой день хлеба ча 
150—200 гектарах.
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Начало положено
С раннего утра и до позднегонизаторы старались как можно 

вечера кипит работа на участках лучше удобрить землю. Они вьг 
родяковской бригады. Слаженно везли на поле под картофель 
работает весь наш коллектив ра- около 1000 тонн органических 
бочих. Во время сева ранних удобрений. Равномерно разбросав 
зерновых полеводы вовремя обее- их по всему участку, механизато

ры качественно провели подго
товку почвы к посеву.

23 мая наша бригада завер
шила посадку картофеля. Хорошо 
здесь трудился механизатор А. В. 
Жирнов. Это он на своем «ДТ-54» 
посадил весь картофель. Его ма-

Ивян Павлович, помогите 
станок  ̂ наладить, — с такой 
просьбой ч̂асто обращаются мо
лодые рабочие пятнадцатого це
ха завода ДР0 к ветерану пред
приятия токарю И. П. Черны
шеву. И заводской умелец не 
только наладит оборудование, но 
и расскажет все по порядку, что 
и как нужно сделать. А потом 
все механизмы поставит в преж
нее положение и заставит сде
лать настройку тут же, на глазах. 
Урок запоминается на всю жизнь- 

За свою многолетнюю трудл-

печивали механизаторов семена
ми, а трактористы, в свою оче
редь, быстро и качественно про
вели сев. Это нам позволило за
кончить в короткие сроки сев 
овса, гороха, свеклы и моркови, 
а также освободить тракторы к 
людей для других полевых работ, 
а именно: для посадки картофеля.

Всего нам нужно было засадить 
этой культурой 52 гектара и вы
растить урожай на этой площади 
по 90 центнеров с каждого гек
тара. Эта цифра для нас все же 
высокая. Ведь бригада в 1963 
году собрала урожай картофеля 
всего лишь по 40 центнеров с 
гектара. И чтобы получить такой 
урожай, наши полеводы и меха-

шина была всегда в исправном 
состоянии.

Нельзя не отметить и ездовых 
Я- Е. Лагунова, II. Е. Постнова, 
Е. Ф. Ежикова, С. Ф- Штырева, 
а также полеводов А. М. Бары
кина, Н. И. Штырева, Е. И. Са
зонова.

Сейчас мы начали боронование 
картофеля, а когда появятся 
всходы, проведем подкормку ми
неральными удобрениями. На 
каждый гектар будет внесено по 
1 центнеру сульфата аммония-

А, САВИНОВА, 
бригадир.

Хорошие всходы
Тридцать восемь гек

таров кукурузы посея
ли в нынешнем году 
колхозники Шилокшан- 
ской артели. Сейчас

вую деятельность И. П. Черны
шев научил мастерству токарного 
дела не один десяток станочни
ков. Все они являются передови
ками производства, перевыполня
ют задания, а продукцию выпу
скают только хорошего и отлич
ного качества.

За все это в цехе и на заводе 
ценят и уважают старейшего 
токаря предприятия.

На снимке: И. П. Чернышев.
Фото И. МИНК0ВА.

Автомобилисты
стараются

Хорошо трудятся в 1964 го
ду водители, кондукторы, ра
ботники ремонтных служб го
родского автохозяйства. Еже 
месячно перевыполняется
план перевозок грузов и пас
сажиров.

Майское задание коллентив 
автохозяйства выполнил на 
114 процентов. С начала года 
перевезено сверх плана 
4 7 5 .2 0 0  тонно-километроа
грузов и свыше 165 тысяч 
пассажиров.

0 ГРИГОРЬЕВ.

«королева» дала отлич
ные всходы. Особенно 
хороша кукуруза на уча
стке, где механизаторы 
артели во главе с В. Н, 
Безруковым посеяли ее 
квадратно - гнездовым 
способом. Вчера меха
низаторы приступили к 
уходу за посевами куку
рузы.

Н . К О Р Ш У Н О В .
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На пусковом объекте

С т р о и т е л и  с п е ш а т
Проходя по улице Островского, выксунцы не

вольно обращают взоры на сверкающее белой 
крышей красивое и массивное здание школы 
№ 12. Строители ОКСа металлургов готовят хо
роший подарок нашим детям. А поэтому вполне 
ясен тот интерес, которым окружена ново
стройка.

Еще совсем недавно здесь было затишье. Л 
сейчас на объекте работает более сорока рабо
чих разных специальностей. Стройка обеспече
на всем необходимым, чтобы в срок закончить 
отделочные работы и сдать школу Л? 12 к 9 
августа — Дню строителя.

... Гибкий, резиновый трубопровод, извиваясь, 
как змея, тянется с одного этажа на другой. Из 
трубопровода серой вяжущей массой течет ра
створ. Штукатуры бригады Василия Ивановича 
Ведрушкина заканчивают отделку помещений. 
Рабочие спешат, ибо объем работ немалый: 
предстоит оштукатурить около 9 тысяч квад
ратных метров площади.

— К 1 июля мы закончим штукатурные ра
боты, — рассказывает В. И. Ведрушкин. — Все 
у нас есть, люди работают хорошо.

А пока штукатуры отделывают здание, разно
рабочие и более 30 учащихся старших классов 
восьмой, десятой и одиннадцатой школ освобож

дают помещение от битого кирпича, выполняют 
другие подсобные работы-

— В ближайшие дни на объекте будут ра
ботать, — рассказывает прораб строительного 
участка В. И. Шевченко, — около восьмиде
сяти рабочих разных специальностей.

— Все рабочие трудятся хорошо, производи
тельно. Бригада штукатуров В. И. Ведрушкина, 
звено плотников М- И. Кочеткова и разнора
бочие бригады Е. В. Седовой — все работают 
с огоньком, добросовестно, славно...

Как рассказал руководитель стройки, на бу
дущей неделе плотники начнут настил полов в 
классных комнатах. А там настанет время и для 
работы сантехников. Оборудование для санузлов 
уже завезено на объект.

На строительстве новой школы наступили 
самые горячие дни. Здесь будет работать боль
шая группа рабочих. №сжду тем питание их 
пока не организовано. Руководителям стройки и 
Выксунского торга следует быстрее позаботить
ся об организации горячего питания для рабочих.

Общественность города надеется, что строите
ли отдела капитального строительства металлур
гов сдержат свое слово — сдадут школу .¥» 12 
к 9 августа.

к  з п и п о

М О С КВА. Сотни 
тонн готового литья и 
проката отправляет еже
дневно потребителям 
завод «Серп и молот», 
недавно отметивший 
свое 80-летне. За годы 
Советской власти завод" 
неузнаваемо изменился. 
Там, где раньше преоб
ладал ручной труд, по
явилась новейшая тех
ника. Сейчас одна мар
теновская печь дает 
столько металла, сколь
ко раньше давали 7 пе
чей.

На снимке: сталевар 
1-го мартеновского цеха 
ударник коммунистиче
ского труда В . В . Клю 
ев. С начала года он 
выплавил более 140 
Тонн стали сверх плана.

Фото В . Будана.
ЙПТПУППНИКЯ ТАС С .



Некоторые итоги учебы коммунистов
ЗАКАНЧИВАЕТСЯ учебный год в системе 

политического просвещения- Теперь 
уже можно подвести некоторые итоги работы 

кружков, семинаров и самостоятельно изучаю
щих марксистско-ленинскую теорию.

В текущем учебном году в Выксунской го
родской партийной организации в системе по
литического просвещения занимается более се
ми тысяч человек. Из них 3500 человек бес
партийных. Опыт постоянно подтверждает из
вестное положение о том, что качество полити
ческих занятий в огромной мере зависит от 
состава пропагандистов, от их квалификации, 
от того, насколько они сами глубоко знают 
марксистско-ленинское учение и передовой 
опыт производства. Исходя из этого, горком 
КПСС, парткомы заводов, первичные партий
ные организации в текущем учебном году боль
ше внимания уделили подбору и воспитанию 
пропагандистских кадров. Теперь в городской 
партийной организации пропагандистскую рабо
ту ведут 342 человека. Большинство из них 
имеет высшее и среднее образование.

Многие пропагандисты к этому очень важно
му партийному поручению относятся добросо
вестно и на высоком идейном уровне прводят 
занятия- Интересно и организованно, в конк
ретной связи с жизныо проходят занятия . у 
пропагандистов ттГ С. Т. Шеховцова, Л. А. 
Стрельцова, Д. Т. Титова, В. И. Тюсова, Д. В. 
Шкурякова (металлургический завод), П. П. 
Шулика (завод дробильно-размольного оборудо

вания), В. И. Луканова (лесоторфоуправленйе) 
и многих других.

Практика многих экономических школ,
кружков и семинаров убедительно показывает, 
что хорошая постановка экономической учебы 
дает зримые результаты, способствует успеш: 
ному осуществлению конкретных про
изводственных задач- Хорошо работа
ет семинар по конкретной  эконо
мике промышленности в сталелитейном цехе 
завода дробильно-размольного оборудования. 
Семинаром руководит начальник цеха инженер 
тов. Шулика. Изучаемые вопросы он тесно 
увязывает с делами цеха, с жизныо коллекти
ва предприятия. Слушатель семинара, руково
димого т. Шулика П. И., инженер т- Шутов 
внес предложение выкладывать стенки пла
вильных печей вместо „огнеупорного кирпича 
блоками, изготовленными из кварцевого песка 
и жидкого стекла. Внедрение этого предложе
ния позволило увеличить выплавку стали на 
7,8 процента. По предложению слушателей 
кружка было внедрено в производство много и 
других нововведений.

Интересно, активно и в тесной связи с 
жизнью проходят занятия в семинарах по 
конкретной экономике во втором трубном цехе 
металлургического . Завода., где пропагандистом 
начальник цеха инженер тов. Козлов, в марте
новском цехе Л1» 1— у пропагандиста тов. Ше
ховцова.

По-прежнему важное место в системе поли

тического просвещения занимало историке-
партийное образование. Коммунисты городской
партийной организации проявляют живой и
неослабевающий интерес к теории и истории 
КПСС. В системе политического просвещение 
изучают историю партии 893 человека, мно
гие изучают философию, политэкономию, осно
вы коммунистического воспитания, междуна

родное положение и внешнюю политику СССР.
, Из года в год растет тяга коммунистов к 
самостоятельной учебе. J3L этом учебном году 
более половины состава коммунистов, занимаю
щихся в системе политического просвещения, 
работают самостоятельно. При этом широкое 
распространение получили коллективные, се
минарские формы самостоятельной учебы.

Следует отметить и то, что в некоторых пар
тийных организациях, например, в мартенов
ских, в шихтокопровом, вилопрокатном цехах 
металлургического завода были срывы полити
ческой учебы. В некоторых кружках занятия 
проходят отвлеченно, вне связи с жизнью, 
с производством.

Учебный год подходит к концу. Необходимо 
в каждой партийной организации проанализи
ровать ход учебы коммунистов, вскрыть и быст
ро устранить недостатки.

Г. СОРОКИН,
зам. заведующего 

идеологическим отделом 
горкома КПСС.

Б Е С П О К О Й Н А Я  Д У Ш А
В. 3. Хвалева заслуженно на

зывают в Саваслейке мастером 
на все руки. От него не отбивает-, 
ся ни одна машина, ни одна рабо
та. Может быть, за это коммунисты 
совхоза «Кулебакекий» и выдви
нули его в состав партийного ко
митета, а администрация довери
ла возделывание пропашных.

Ш ла ранняя весна. Апрель
ская земля парила, приближа
лись сроки сева яровых.

— Без удобрений не поднять 
урожайность, — сказал тогда ком

мунист Хвалев управляющему от
делением тов. Малькову. А на
завтра механизатор уже сел за
руль навозоразбрасывателя, де
лая в день по двадцать рейсов. 
На картофельные и кукурузные 
поля доставил почти по 40 тонн 
органических удобрений на гек
тар.

Дружно шла и посадка карто
феля. Вместе со своим напарни
ком В. 3. Хвалев все 55 гектаров 
посеял в лучшие сроки и при 
высоком качестве. Но в совхозе

получилось так, что. Натальин- 
ское отделение оказалось перед 
фактом недосева картофеля.

— Надо выручать, —- сказал 
тогда коммунист Хвалев. — 20 
гектаров беру на себя. И поса
жу, и обработаю, и урожай сниму. 
Сверхплановая посадка клубней 
тоже закончена. Сейчас механи
затор ведет уход за посевами.

В. ПАШ ИН,
секретарь парткома совхоза 

«Кулебакекий».
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В школах идут экзамены

ПРОВЕРКА ЗНАНИЙ НАЧАЛАСЬ
П  ЕРВОЕ июня В этот 
■* день лета с раннего 

утра у школ города царило 
необычайное оживление. При
наряженные, с букетами си
рени', школьники пришли в 
свои классы, где их радушно 
встречали учителя, классные 
руководители.

В первый день экзаменов 
в школах состоялись торжест
венные линейки 

Школа № 8. На утренней 
линейке ребята восьмых и 
одиннадцатого классов с 
большим вниманием выслуша
ли краткую речь директора 
А. М. Базаева, который от 
Имени педколлентива школы 
поздравил выпускников с на
чалом экзаменов.

От имени горкома партии 
с началом экзаменов учащих
ся школы поздравил заведую-
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щий идеологическим отделом 
горкома КПСС Г. В. Суслов и 
пожелал ребятам сдать экза
мены на хорошо и отлично.

Ровна девять часов. Вы
пускники спокойно, вместе 
с членами экзаменационных 
комиссий входят в светлые и 
уютные классы. Экзамены на
чались.

Г. ВАСИЛЬЕВ.

Ч е л о в е к  — п р е ж д е  в с е г о

Много лет подряд 
А. Д. Брюшкова была 
овцеводкой в Шилок- 
шанском колхозе. Хо
рошо работала, е ду
шой. И приплод получа
ла жизнеспособный и 
настриг шерсти хоро
ший.

Но случилось так, что 
Анна Дмитриевна зане
дужила. Пришлось лечо 
в больницу, надолго по
кинуть овцеферму. Сей
час А. Д. Брюшкова по-

Фото В. Кунова.

Фотохроника ТАСС.
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степенно поправляется 
от болезни. А чтобы со
всем поправить здо
ровье колхозницы, прав
ление артели выделило 
ей деньги на приобрете
ние путевки в санато
рий.

— Пусть хорошенько 
подлечится Анна Дмит
риевна, — сказали чле
ны правления. — Для 
колхоза человек, его 
благополучие и здо
ровье — прежде всего.

Р ЯЗ А Н С К И Е С ТА НКИ  
НА ЭКСПОРТ

Во многие страны мира идет 
продукция Рязанского станко
строительного завода. В этом го
ду изготовлены винторезные стан
ки для Кубы, Польши, Югосла
вии, Австралии, Турции... Рязань, 
до революции маленький и отста
лый городишко, ныне пользуется 
прочной славой заметного инду
стриального центра.

На снимке: новый станок для 
Объединенной Арабской Респуб
лики.

ЗА ВЫСОКУЮ САНИТАРНУЮ КУЛЬТУРУ
Охрана здоровья трудящихся 

—государственное дело, в кото
ром должно принимать активное 
участие и само население. Систе
матическая очистка города и на
селенных пунктов района от раз
личных отбросов и загрязнений 
является одним из важнейших са
нитарных мероприятий.

Особенно возрастает необходи
мость в очистке улиц в летнее 
время, когда с наступлением 
жаркой погоды появляется опас
ность заболеваний инфекционны
ми болезнями. Поэтому очень 
важно содержать в порядке

улицы, дворы, мусороприемники, 
выгребные ямы и т. п,

Следует отметить, что весной 
этого года очистка населенных 
мест проводилась неудовлетвори
тельно. Не' принимают энергич
ных мер в этом направлении ру
ководители Ж КО  заводов, гор- 
жилуправления и ныне. До сих 
пор, например, не очищены му- 
соооприемники во дворах домов 
№№ 49, 50, 51, 58, 77, 60, 83 по 
улице Островского и дома № 12 
по улице Гоголя, дома № 2 по 
улице Ленина и домов №№ 21-~ 
34 по улице Красных зорь. В 
результате неисправностей вы 

гребных ям в некоторых дворах 
многоквартирных домов жидкие 
нечистоты растекаются по по
верхности земли. Не проводится 
регулярная очистка улиц и дво
ров и в пригородных населенных 
пунктах.

Начальник автогужевого хозяй
ства тов. Ожогов очистку дворов 

-проводит по заявочной системе, 
не проявляет инициативы в во
просах наведения' лучшего сани
тарного состояния дворов и тер-' 
риторий. Но даже и заявки вы
полняются несвоевременно. В ы 
возка нечистот автогужевым хо
зяйством производится лишь на

четырех лошадях. Автотранспорт 
на этой работе не используется.

Несерьезно относится к вывоз
ке твердых и жидких нечистот 
и начальник дворового цеха ме
таллургического завода тов. Но
виков.

Руководителям коммунальных 
предприятий нужно изменить свое 
отношение к наведению сани
тарного порядка.. Они не толь
ко сами должны четко организо
вать эту работу, но и повседнев
но вовлекать в это важное дело 
широкую общественность.

А. Д М И ТР И ЕВ А , 
пом. коммунального врача.



Соникцы в борьбе за высокие обязательство
Возьмем намеченные рубежи

На снимке: передовые доярки Сонинского колхоза А. М. Маслова, А. II- Роднова и А. И. 
Мухина Фото И. МИНКОВА.

В СОДРУЖЕСТВЕ С ПАСТУХАМИ

ВЕДУЩЕЙ отраслью на
шего хозяйства являет

ся животноводство. Поэтому мы 
должны стремиться к тому, что
бы произвести как можно боль
ше молока, мяса и шерсти.

Наши доярки и пастухи обя
зались получить в этом году 
2050 литров молока от каждой 
коровы, в том числе за паст
бищный период по 1300 литров. 
Поддерживая инициативу лыс
ковских животноводов, работни 
ки молочнотоварных ферм на
шей артели активно включились 
в борьбу за большое молоко. 
Все свои силы, знания и опыт

« ни направляют на быстрейшее 
ыполнение обязательств.
Благодаря их старанию колхоз 

успешно ведет заготовки моло
ка. На 20 мая государству про
дано его 78 тонн, что составля
ет 79 процентов полугодового 
задания. Я могу уверенно ска
зать, что полугодовой план по 
продаже молока государству бу
дет выполнен к 10 июня.

Одновременно колхоз веде i
продажу мяса- Его продано го
сударству 7 тонн при годовом

ОВЫШЕНИЕ продуктив
ности животных всегда 

^^^сн-о связано с внедрением но- 
^ ^ ■ о  и передового. Одним из та

ких новшеств в нашем хозяйст
ве является искусственное осе
менение коров. Этот метод очень 
эффективен. Он способствует 
улучшению породности скота-
Коровы, осемененные искусст- 
венШ, рождают более крупных 
и жизнеспособных телят, кото
рые при умелом их воспитании 
быстрее прибавляют в весе. 
При искусственном осеменении 
почти исключается заболевае
мость телят. Уменьшаются и 
затраты на содержание скота,
так как необходимость содер
жать на фермах быков-произво 
дителей отпадает.

В прошлом году мы получили 
хорошие результаты от искусс;- 
венного осеменения: все коровы 
дали приплод. Успешно идет де-

Главный стимул
1/огдд соседи заводят 
■* разговор о нашем 

колхозе, то можно слышать 
такие выражения:

«Что сонинцам не рабо
тать. У них трудодень ценит
ся высоко».

Это правильно. Материалы 
ная заинтересованность яв
ляется главным стимулом в 
выполнении социалистических 
обязательств. У нас введено 
ежемесячное авансирование
колхозников. Правда, оплата 
пока не так уж высокая. Так, 
например, средний заработок 
тракториста за месяц состав
ляет 100 рублей. Конечно, с 
ростом экономики нашего хо
зяйства материальная заинте 
ресованность будет повышать
ся.

И. БЕСШТАНОВ,
- счетовод.

задании 30 тонн.. 23 тонны это
го вида продукции будут прода
ны в третьем и четвертом квар
талах. Для этого у нас есть все 
возможности. Сейчас на нагуле 
и откорме находится 70 голов 
крупного рогатого скота, 250 
овец и 50 свиней.

Что касается шерсти, то' годо
вое задание по ее продаже вы 
полнено досрочно. Государству 
отправлено 1270 килограммов 
вместо 1030 килограммов по 
плану.

Успешно выполняют свои 
обязательства наши полеводы и 
механизаторы. Они своевременно 
и качественно провели весенний 
сев и сейчас организованно при
ступили к уходу за посевами. 
Рубеж — получить с каждого 

-гектара зерновых по 8 центне
ров, картофеля — по 120 цент
неров, кукурузы — по 250 
центнеров и свеклы по 200 
центнеров — они, несомненно, 
возьмут. А будут корма, значит 
будет молоко и мясо.

Г. КАРПОВ,
председатель колхоза.

ло и сейчас- Коровы, которые 
отелились в марте и апреле, 
давно осеменены и признаны 
стельными.

Теперь мы думаем внедрить 
в своем хозяйстве искусствен
ное осеменение овец. С этой 
целью все бараны-производите
ли изолированы от общего ста
да. Мы надеемся, что искусст
венное осеменение овец будет 
также способствовать улучйог 
нию породности животных.

А. КЕКИНА, 
техник-осеменатор.

Г *  А С ТУХ и доярка. Бее 
* ■ содружества этих профес

сий не может быть и речи о 
большом молоке.

В прошлом году наш коллек
тив доярок выполнил взятые 
обязательства. За год было по. 
лучено свыше 1900 литров моло
ка от каждой коровы. А Анна 
Мухина, Александра Роднова и 
я надоили по 2000 литров. Не 
случайно меня и Александру 
наградили значком «мастер вы 
соких надоев молока».

При подведении итогов сорев
нования между фермами наше
му коллективу присуждено вто
рое место по управлению. Ска
зать по правде, доярки поста, 
рались. Но |̂дни мы не смогли 
бы решить успех дела, если бы 
не пастух Сергей Гордеевич 
Осипов. Я не ошибусь, если ска
жу, что добрая половина всех 
забот о молоке принадлежит 
ему. За пастбищный период он 
сумел получить по 1240 литров 
молока от коровы при. обяза
тельстве 1200 литров.

Ясно, что с таким пастухом 
и работать приятно. Появляется 
желание сделать еще больше.

Поэтому в нынешнем году наш 
коллектив взял обязательство: 
надоить по 2050 литров молока 
от каждой коровы.

— Как, Сергей Гордеевич, вы
полним наши наметки? — спро. 
сили мы пастуха.

— Выполним, но... при одном 
условии, — ответил он, — если 
будет правильно вестись кормле. 
ние коров и раздой первотелок. 
Сделаете это, значит скот вый
дет на пастбище полноценным. 
А тогда и я сумею получить за 
лето по 1300 литров молока.

Следуя советам пастуха, мы с 
еще большей энергией приня
лись за дело. Первое, что мы 
сделали, — это установили на 
ферме твердый распорядок дня 
и строго выполняли его. Корм
ление, поение коров проводили 
в одни и те же часы. И ту т мы 
заметили, что даже тугие на 
доение коровы стали полностью 
отдавать молоко.

Второе, на что было обраще
но внимание, — это правильный 
раздой первотелок. В результате 
большинство первотелок дает 
сейчас молока не меньше, чем 
старые коровы.

Мы сделали свое дело, и в 
конце апреля передали своих ко, 
ров пастуху.

— Принимай, Сергей Горде
евич.

— Что ж, наследство богатое,
— шуткой на шутку ответил 
пастух, — только не рано ли во! 
мне его передаете. Ведь на па. 
стбище пока взять  нечего. При
дется вам еще недельки две по. 
кормить их.

Так до середины мая наши 
коровы содержались на зимнем 
рационе и одновременно пас- 
лись. Поэтому переход на паст
бищное содержание нисколько 
не отразился на продуктивности 
коров.

Сейчас надои на ферме быст
ро растут. Только за вторую 
декаду мая прирост молока со
ставил двадцать процентов. И в 
этом большая заслуга пастуха 
Осипова. Он умеет пасти стадо. 
Три дня попасет на одном заго
не, потом перегоняет стадо на 
другой. У Сергея Гордеевича 
имеется и свой распорядок дня. 
которого он всегда придержи, 
вается. Коровы на водопое и на 
отдыхе бывают в одно и то же 
время.

— А без распорядка нельзя, - 
говорит Сергей Гордеевич, — 
иначе стадо не будет слушаться 
пастуха.

Вот он какой, наш пастух!
Недавно мы подвели итоги со

ревнования доярок. Оказалось, 
что на двадцатое мая с начала 
года от каждой коровы получе
но по 690 литров молока. \ 
доярки Анна Мухина, Александ
ра Роднова и я  надоили на 130 
литров больше. Это неплохой 
показатель. Но успокаиваться 
гще рано. Сейчас все доярки 
должны помогать пастуху в его 
работе. Как только подрастут 
вика и бобы, первой нашей обч. 
данностью будет организация 
обильной зеленой подкормки для 
скота.

Нет сомнения в том, что со. 
дружество пастуха и доярок 
вновь будет способствовать ус
пеху нашего коллектива живог. 
новодов.

А. МАСЛОВА, ^
доярка.

у —  -------------
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З А Б О Т И М С Я  О  Н О Р М А Х
х-ЛЕБ0Р0БЫ нашей артели хорошо пом

нят одну истину, что кроме пастбищ-, 
кого периода, есть еще стойловый. Поэтому по
леводы и механизаторы проявляют повседнев
ную заботу о кормах.

На снимке: лучший бригадир 
бригады Валентина Мухина.

Фото И. МИНКОВА.

полеводческой

В нынешнем году в хозяйстве еще раз пе
ресмотрена структура посевных площадей. На 
передний край выдвинуты такие культуры, 
как картофель, кукуруза, сахарная свекла и 
кормовые бобы. Они занимают 50 процентов 
всего ярового клина.

Под пропашные внесено достаточное количе
ство органических удобрений: 10— 15 тонн на 
каждый гектар. Это первый шаг к успешном} 
выполнению обязательств. А они следующие 
С каждого гектара мь; должны собрать: карто
феля — 120 центнеров, сахарной свеклы — 
200 центнеров и кукурузы — 250 центнеров 
Получив такой урожай, мы сможем полностью 
обеспечить скот сочными кормами.

Заботясь о сытой зимовке скота, полеводы 
и механизаторы артели успешно выполняют 
принятые обязательства. Они посеяли пропаш
ные культуры в сжатые сроки и на высоком 
агротехническом уровне. Сейчас в двух брига
дах организован уход за посевами. Механиза
тор Николай Маслов ведет шаровку свеклы, 
а тракторист Борис Феоктистов боронует карто
фель. Недельки через две начнем подкармли
вать посевы кукурузы и сахарной свеклы ми
неральными удобрениями из расчета 1— 1,5 
центнера на гектар.

Глядя на вдохновенный труд механизаторов 
и полеводов, можно с уверенностью сказать, 
что свое слово они сдержат: скот будет обес
печен кормами. А. МАРУНИНА.

бригадир-полевод.

Внедряем новое, передовое



НА СЛЕТЕ ЮНЫХ
Большой зал Дворца культу, 

ры металлургов заполнили пио. 
неры школ города и пригорода. 
Они пришли сюда на праздник, 
посвященный окончанию учебного 
года и Международному дню за
щиты детей. С кратким докла- 
дом о Международном дне за
щиты детей выступила инструк
тор горкома КПСС Н. В. Черно- 
ва. ^

Много славных дел на счету у 
пионеров за минувший учебный 
год. Они собирали металлолом, 
макулатуру, озеленяли улицы го
рода, помогали престарелым, уча
ствовали в ремонте школ. У каж
дой школы свои успехи и дости
жения.

На трибуне заведующая 
ГОРОНО Е. Д. Максаковская. Она 
зачитывает приказ, в котором 
подводятся итоги соревнования 
школ за честь родного города. Это 
соревнование помогло повысить 
успеваемость учащихся, улуч
шить воспитательную работу.

Один за другим на сцену под
нимаются пионеры лучших школ 
города и зачитывают рапорты о 
проделанной ими работе в учеб
ном году. В числе лучших первая, 
шестая, седьмая, восьмая, деся
тая, Верхне-Верейская школы.

Вручаются памятные подарки 
учащимся за успехи, достигнутые 
ими в городских математической 
и физической олимпиадах. По
четные грамоты ГОРОНО вруче
ны многим коллективам за хоро
шие выступления на городском 
смотре художественной само
деятельности школ. Выданы по
дарки за шефскую и туристскую 
работу, за успехи в учебе.

С теплыми словами привета к 
юным друзьям выступил предсе
датель городского совета по ох
ране природы С. В. Зонов. Он 
сообщил, что за год число юных 
членов общества по охране при. 
роды в городе выросло в десять 
раз. Школа № 7 за хорошую ра
боту награждена центральным 
советом Всероссийского общества 
по охране природы Почетной 
грамотой.

Выксе предоставлено несколь
ко путевок на Выставку дости
жений народного хозяйства 
СССР, которые получат лучшие 
учащиеся — члены общества по 
охране природы.

С приветственными словами к 
участникам слета выступили за
ведующий идеологическим отде
лом горкома КПСС Г. В. Суслов 
и секретарь горкома комсомола 
Борис Седов.

М. ЗАХАРОВ.

Л а г е р ь  р а с ш и р е н
— Как в этом году вы орга

низуете отдых детей в загородном 
пионерском лагере? — с таким 
вопросом вчера обратился наш 
корреспондент к председателю 
комиссии по работе среди детей 
при завкоме профсоюза завода 
ДРО И. Б. Футерману.

Вот что он ответил:
—  Раньше при распределении 

путевок в пионерский лагерь 
встречалось много трудностей. 
Количество поступающих заявле
ний ежегодно возрастало, а воз
можности лагеря —  ограничены. 
Другое дело сейчас, когда число 
мест в детской здравнице увели
чилось вдвое.

Весной завком профсоюза сов-

На снимке: детские ясли Н,- Верейского колхоза.
Фото И. М ИНКО ВА .

Б Л А Г О Р О Д С Т В О
К ОГДА внима

тельно всматри
ваешься в окружаю
щую нас богатую собы
тиями, трудовыми дела
ми и свершениями со
ветскую действитель
ность, то не перестаешь 
радоваться за людей — 
строителей коммунизма. 
Я хочу рассказать толь
ко об одном из многих 
событий наших дней.

...Много лет безупреч
но трудится на произ
водстве Константин 
Александрович Попов. 
В кроватном цехе Вык
сунского металлургиче
ского завода его знают 
как опытного и автори
тетного бригадира, хо- • 
рошего товарища. Не

давно в цехе узнали: 
тяжелый недуг привел 
бригадира К. А. Попова 
в больницу. Консилиум 
врачей дал заключение: 
требуется срочная one 
рация! Но для успешно
го ее исхода нужна бы
ла определенной груп
пы кровь, которой в 
больнице не хватало. 
Об этом узнали товари
щи по работе. И вот 
группа рабочих в соста
ве девяти человек яви
лась в пункт перелива- 
н и я  к р о в и  п р и  
центральной больнице. 
Они все, как один, пред
ложили кровь для спа
сения товарища.

А через некоторое 
Время рабочие сдали

нужное количество кро
ви. Вот фамилии тех, 
кто в трудную и нуж
ную минуту пришел на 
помощь старшему но 
труду товарищу. Среди 
них есть и коммунисты, 
и беспартийные, но все 
они поступили благо 
родно. Знайте же их, 
выксунцы! Это рабочие 
кроватного цеха А. Д 
Щепкин, И. В. Герасип,- 
А. В. Иванов, А. Ф. Ча- 
улин, В. И. Милов, 
Б. Г. Антонов.

...Операция прошла 
успешно. Сейчас брига
дир К. А. Попов чувст
вует себя лучше, по
правляется.

М. ЗО НО В.
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Чемпион города В. Ивашков
Закончилось личное

первенство города по 
шахматам. В результате 
напряженной, длившей
ся почти два месяца, 
борьбы звание чемпиона 
города впервые завоевал 
старший инженер про
ектного отдела метал
лургического завода
В. Ивашков.

Неизменный участник 
городских чемпионатов, 
Ивашков всегда являлся 
одним из основных пре
тендентов на первое ме
сто и лишь досадные 
срывы на финише не 
позволяли ему длитель
ное время завоевать
звание чемпиона. Но на 
этот раз обошлось без 
срывов и, проиграв лишь 
одну партию Ю. Берсе
неву и сделав ничьи 
против Ю. Стажорова и
А. Краснова, Ивашков 
одержал заслуженную 
победу.

Второе место, отстав

от победителя лишь на 
0,5 очка, занял молодец, 
но быстро растущий 
перворазрядник Ю. Гу 
сев. Его результат мог 
бы быть, вероятно, луч
ше,, если бы не чрезмер
но осторожная игра.

Автор этих строк с 
восемью с половиной оч
ками занял третье ме
сто. На четвертое место, 
набрав семь с полови
ной очков, вышел
Ю. Брусникин.

Пятое, шестое и седь
мое места заняли
И. Коркишко, А. Смир
нов и Ю. Рощин, на
бравшие по 6 очкоч. 
Если для Коркишко, 
которого привыкли ви
деть обычно в числе
призеров, этот результат 
является явным неуспе
хом, то шахматиста 3-го 
разряда Рощина, безу
словно, следует поздра
вить с перевыполнением 
нормы на второй раз

ряд. Также выполнил 
норму 2-го разряда и
В. Ковыляев, набравший 
5 очков и вместе с 
Д. Сергеевым поделив
ший восьмое-девятое ме
ста.

Приходится, к сожа
лению, отметить, что 
большинство партий 
участников турнира по- 
прежнему страдает от
сутствием цельности и 
логической совершенно
сти. Даже среди партий 
ведущих перворазрядни
ков немало набирается 
таких, которые были 
проиграны из-за грубых 
промахов и «зевков».

То обстоятельство, что, 
кроме трех призеров, ни
кто из участников не 
выполнил нормы перво
го разряда, также не мо
жет радовать. Все это 
является, без сомнения, 
следствием отсутствия 
организованной шах

матной работы в нашем 
городе.

В этой связи приятно 
отметить инициативу 
завкома металлургиче
ского завода и правления 
Дворца культуры имени 
Лепсе, организовавших 
при детском секторе за
нятия шахматного круж
ка ( р у к о в о д и т ел ь  
Ю. Стажоров). И хотя 
кружок работает срав
нительно недолго, ре
зультаты уже налицо: 
класс игры кружковцев 
резко повысился.

В заключение хочется 
выразить благодарность 
директору Дворца куль
туры им. Лепсе т. Нени- 
ну— за предоставление 
помещения и создание 
надлежащих условий 
для проведения первен
ства и главному судье 
турнира Н. Марковско
му — за четкое судей
ство.

Ю. Б Е Р С Е Н .

местно с дирекцией, говорит 
Исаак Борисович, изыснали часть 
средств из фонда предприятия на 
расширение лагеря и решили ис
пользовать опыт строительства 
детского комбината с привлече
нием самих родителей. Это меро
приятие нашло широкую под
держку во всех цехах завода. Но 
как быть: детский комбинат был 
рядом с заводом, а лагерь за 30  
с лишним километров от города. 
Для подвозки людей и матери
алов на место потребовалось бы 
много транспорта, а его-то и не

хватает. Решили каркас корпуса 
стропила, оконные и дверные 
блоки делать на заводе и в разо
бранном виде доставлять на стро
ительную площадку.

Результаты не замедлили ска
заться. За короткое время ма
шиностроители построили здание 
корпуса на 80 мест и санчасть, 
расширили столовую. Таким об 
разом, количество отдыхающих 
детей в этом году будет увеличе
но в два раза. Завтра специаль
ный поезд доставит сюда 160 де
тей машиностроителей.

Первые старты
31 мая горспортсоюзом прове

дены соревнования на лично
командное первенство города в 
честь открытия сезона по вело
спорту. В них участвовало около 
30 велосипедистов от коллекти
вов физкультуры завода дро
бильно-размольного оборудования 
и металлургического техникума.

Общекомандное первое место 
заняли велосипедисты машино
строительного завода. Лучшее 
время дня у мужчин на дистан
ции 25 километров показал 
спортсмен А. Абашин. Его врем  ̂
44 минуты 58 секунд. Вторым 
был также представитель заводь 
ДРО iyi. Кукарин со временем 47 
минут 15 секунд.

Женщины соревновались на ди
станцию 15 километров. Вело
сипедистка завода ДРО В. Аба
шина прошла ее за 30 минут 45 
секунд, а Н. Витушкина (завод

ДРО) — за 31 минуту' 39 сег 
кунд.

Удивляет поведение руководи
телей совета спортобщества ме
таллургов, которые не смогли вы 
ставить на эти соревнования 
команду велосипедистов. А ведь 
в прошлые годы они имели не
мало хороших физкультурников, 
занимавшихся велоспортом.

М. А Л ЕК С ЕЕВ .

Спектакль 
в Борковке

28 мая силами арти
стов Народного театра 
Дворца культуры метал
лургов в Борковском 
клубе был поставлен 
спектакль «Аллея сча
стья». Особенно боль
шое удовольствие доста
вила зрителям игра ар
тистов П. П. Плаксина и 
Ю. М, Капитанова.

А. С И Н Е В А , 
А. К О Ш Е Л Е В А ,  

Е. В И Л К О В А .

3 июня, СРЕДА
17.30 Для школьников. «Сто 

затей двух друзей».
18.00 «Город’ здоровья». Пере

дача о Центральном стадионе 
имени В. И. Ленина.

19.40 «В А Л Ь Т Е Р  Ф Р Е Н Ц Е Л Ь » . 
Пятисерийный художественный 
фильм. Производство телевидс^В 
ния ГД Р . 3-я серия. Ч Р

21.05 «На просторах Родины». 
Кинорепортаж.

22.00 «В  Э Ф ИРЕ — «МОЛО
ДОСТЬ». «Интересные встречи в 
ТК М ».

4 июня, Ч Е Т В Е Р Г
17.50 Д ля юношества. « Д г  Л

Гиляй» (В. А. Гиляровский). Л и
тературная передача.

18.30 «Там, где встречаются
стихии». Научно-популярная пе
редача о работе лауреата Ле
нинской премии профессора
В. Зенковича.

19.15 Л ЕС Я У К Р А И Н К А  «В  
П У Щ Е». Спектакль Киевского 
Государственного драматического 
театра имени Леси Украинки.

21.30 «Э С ТА Ф ЕТА  НОВО
С ТЕЙ ».

Редактор М. М. РОГОВ.

Дворцу культуры имени Лепсе требуются 
для работы в клубе поселка Досчатое киноме
ханик и помощник киномеханика, киномеханик 
для работы на узкопленочном киноаппарате по 
зданию Дворца культуры. Оплата согласно 
штатного расписания. 

За справками обращаться в бухгалтерию. |

Селезнев Федор Фадеевич, про
живающий в г. Кулебаки, «Сель
хозтехника», возбуждает граж
данское дело о расторжении браж
ка с Селезневой Людмилой Ва
сильевной, проживающей в 
г. Донецк 2, улица Красногор
ская, дом 15, кв. 27, подъезд 2.

Дело слушается в Кулебак- 
ском нарсуде.

Вьшсунский лесотор
говый склад переимено
ван в Выксунскую тор
говую базу «Рослес- 
стройторга» Горьков
ской межобластной кон
торы.

П и ш и т е
З в о н и те
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